

Plazos de la póliza



Por eso, Solunion ha lanzado 'Simplifica', un seguro a su medida, ágil y sencillo de gestionar, diseñado para empresas con una facturación asegurable hasta 3 millones de euros. Con la nueva póliza, la aseguradora pretende "aportar tranquilidad en cuestión de minutos a pequeñas compañías que tienen que hacer frente a la morosidad de sus clientes", destaca Caballero.

Amplios servicios

"Con 'Simplifica' –añade-, las pequeñas empresas cuentan con todos los beneficios del seguro de crédito, sin tener que dedicar recursos costosos y de difícil acceso para su gestión". Quienes contraten este seguro podrán prospectar con seguridad en nuevos mercados, con una tarifa plana de gastos de clasificación.

Otros de los rasgos más innovadores son la extensión de la cobertura a toda la cartera de clientes de la compañía, desde el momento de la contratación; y la inclusión de la designación de beneficiario, una ventaja a la hora de conseguir financiación externa.

Mediante EOLIS, la herramienta *online* de Solunion, los clientes de Simplifica pueden gestionar sus pólizas de un modo sencillo: declarar siniestros, consultar expedientes y solicitar una clasificación, obteniendo información actualizada y precisa en el momento en el que lo deseen y desde el lugar en el que se encuentren.

Además, Solunion pone en sus manos un servicio integral de recobro y soluciones personalizadas para que estén siempre protegidos en los principales mercados de exportación.

Simplifica se puede contratar a través de la amplia red de distribución de la aseguradora, con más de 3.000 puntos de venta establecidos en todo el territorio español, y el resto de los canales habituales de venta de la compañía.

Fuentes y referencias:

- ICEX.
- "Retrato de las Pymes 2014", Secretaría General de Industria y de la Mediana y Pequeña Empresa, Ministerio de Industria, Energía y Turismo.
- "Proyecto de internacionalización de pymes en España", EOI.

El ISAE se coloca en niveles de 2011, con un +17,2

Los resultados de la Encuesta de Coyuntura de la Exportación del cuarto trimestre de 2013, elaborada por el Ministerio de Economía y Competitividad, muestran un intenso repunte del valor del Indicador Sintético de la Actividad Exportadora (ISAE), al situarse en el +17,2 (+10,6 en el tercer trimestre), un nivel que no alcanzaba desde hace dos años.

Todos los sectores de actividad contribuyeron positivamente al cálculo del ISAE en este periodo. Cabe destacar el abandono de valores negativos de los sectores de productos energéticos (del -6,6 al +16,3), del sector del automóvil (que escala del -1,2 al +10,4) y de los bienes de consumo duradero (que van del -0,1 al +20,6).

El factor que, según las empresas consultadas, tiene mayor incidencia positiva en la actividad exportadora es la evolución de la demanda externa, con un aumento de 1,5 puntos respecto al tercer trimestre. En cuanto a la evolución por mercados de destino, en el cuarto trimestre de 2013 mejora la opinión sobre la evolución de la cartera de pedidos hacia todos los destinos; y es especialmente favorable para los destinos de América del Norte, resto de Europa y América Latina.



¿Qué aporta Simplifica a las pymes?

1
Sencillez en la contratación y gestión de la póliza de seguro de crédito

2
Prima fija sin ajustes. No hay regularización de prima por ventas

3
Cobertura básica inmediata sin necesidad de clasificación previa

4
Cobertura mejorada basada en la clasificación del deudor establecida por Solunion

5
Prospección sin coste adicional

6
Servicio integral de recobro incluido

7
Máxima sencillez administrativa a través del sistema de gestión online EOLIS

8
Póliza válida para mercado doméstico y exportación



Póliza Simplifica de Seguro de Crédito
Pocas cosas son tan simples de usar

 **solunion**
Expertos en Seguros de Crédito